

# 校内水泳大会

7月3日(木)は校内水泳大会でした。子どもたちは、どの種目も精一杯がんばりました。皆様のご声援ありがとうございました。



初めての水泳大会(1年生)



水の中もへっちゃら(2年生)



ビート板競争(3年生)



完泳めざして(4年生)



パワー全開(5年生)



フォームも美しく(6年生)

# PTA愛校作業

6月29日(日)、愛校作業が行われました。

早朝より多数の保護者の皆様にご集まりいただき、校内の木々の剪定や、草取り、ふだん手の届かない校舎の窓拭き等を行いました。今年度は子どもたちも全員参加して、校庭や学級園の除草を行いました。おかげ様で、校舎や周りの環境が見違えるほどきれいになりました。皆様方のご協力に心よりお礼申し上げます。また、作業後、  
さんが、校舎2階バルコニーの側壁の汚れを高圧洗浄機できれいに落としてくださいました。重ねてお礼申し上げます。



校舎もピカピカ!

# ガードレール清掃

PTA事業部の皆様、7月13日(日)に中学校事業部と合同で、学校前のガードレールの清掃をしてくださりました。これまで長い間の汚れがたまって、黒くなっていたガードレールでしたが、お一人一人がたわしをもって、ゴシゴシと磨いてくださり、真っ白いガードレールに変身しました。車のドライバーからも白さがひとときよく目につき、子どもたちの登下校の安全にもつながります。事業部の皆様方、ありがとうございました。



ガードレールが真っ白に!

# 日置市教育委員会による学校訪問



授業の様子を参観

7月1日(火)に、日置市教育委員会による学校訪問がありました。総勢10名の方々が来校され、これまでの学校の取組や現在の状況を視察されました。学校の施設や環境面では、設営(掲示)等が整然とし、花いっぱいのきれいな学校であるとの感想が多数聞かれました。また、子どもたちの授業の様子を参観されて、子どもたちの生き生きとした姿に目を細めていらっしゃいました。さらに、この日は午後から土橋中との合同研修会も当校で開かれたことから、6年生の算数の授業も参観されました。子どもたちがグループごとに活発に意見を出し合いながら、自分たちで問題解決に取り組む授業の様子を参観され、しきりに感心していらっしゃいました。今回の学校訪問を通して出された助言や指導を、今後の学校経営に生かしてまいりたいと思います。

# 第1回学校保健委員会

7月3日(木)の学校保健委員会では、本年度の健康診断結果について協議の後、グループワークを行いました。「子どもたちの自己肯定感を高め、健全な自尊感情を育てる」ためには、認めて受け入れてあげることから…。そこで、保護者同士で「相手のイイトコ探し」を実施しました。相手の人に言われて、自分のよさを再発見!そんな目で子どもたちを見つめて、子どものイイトコを探してみましょう。



相手のイイトコを捜して…

# 救急救命法



人形を使って心臓マッサージ

同じ日に、家庭教育学級の中で、今年も「救急救命法」を実施しました。日置市消防署の皆様方によるご指導で、心肺停止したと見られる患者を想定し、心臓マッサージや人工呼吸の仕方、さらにAEDの使い方について学習しました。署員の方の丁寧なご指導のもと、保護者の方も一人ずつ人形を相手に真剣に訓練に取り組みました。実際に緊急事態の発生から119番して、救急車が到着するまで平均7~8分は掛かるそうです。その間に、適正な処置ができれば、命が助かるかも知れないのです。決してこういう事故があってはなりません。この日学んだことは、しっかりと頭の中に残しておきたいものです。

平成26年度水難事故防止運動強調期間(7月21日~8月31日)  
「水に親しみながら、みんなであげよう水難事故ゼロ!」